



DIE GRÜNEN
GRÜNE ALTERNATIVE
RUDOLFSHEIM-FÜNFHAUS



Wien, am 08.04.2024

Antrag

Gemäß § 24 Abs. 1 der Geschäftsordnung der Bezirksvertretungen stellen die unterfertigten Bezirksrätinnen der Grünen Alternative Rudolfsheim-Fünfhaus in der Bezirksvertretungssitzung am **18.04.2024** nachstehenden Antrag:

Mehr Grün "Auf der Schmelz"

Die Bezirksvertretung Rudolfsheim-Fünfhaus ersucht die zuständigen Stellen des Magistrats, die gepflasterten Wegeflächen im neuen Freiraum „Auf der Schmelz“ gegenüber dem derzeitigen Plandokument zugunsten von Grünflächen zu reduzieren bzw. einen Teil der Wegequerschnitte als wassergebunde Decke anzulegen.

Begründung

Im derzeitigen Plandokument, welches im Umwelt- und Sportausschuss präsentiert wurde, ist ein großer Flächenanteil des neu zu errichtenden Grün- und Freiraumes als Pflasterbelag ausgewiesen.

Um die bestmögliche Entsiegelung und kleinklima-freundliche Umnutzung der derzeitigen Asphaltfläche zu erreichen, ist der Anteil an befestigten Wegen möglichst gering zu halten.

Die hohe Aufenthaltsqualität des gesamten Areals auf der Schmelz ist durch den großen Vegetations-Anteil charakterisiert und bestimmt. Bei der Neugestaltung der ehemaligen ASKÖ-Fläche sollte demnach die Grünraumqualität des neuen Freiraums im Vordergrund stehen, damit alle Bezirksbewohner:innen den wesentlichen Vorteil des Areals entsprechend genießen können.

Catherina Schneider

Katharina Schöll